

## Stop/VIH realiza III Foro "Hablemos sobre el Sida"

Stop/VIH realiza en Margarita actividades de investigación, comunicacionales y musicales para el Día Mundial del Sida el 01 de diciembre.



La organización sin fines de lucro en el estado Nueva Esparta, Stop/VIH, organiza el III Foro "Hablemos sobre el Sida" a celebrarse el próximo miércoles 01 de diciembre en el Auditorio Ciudad de Porlamar, ubicado en el centro comercial Bella Vista, a partir de las 8:30 de la mañana hasta las 3:30 de la tarde, el cual es totalmente gratuito y abierto a todo el público, la información la dio a conocer Jhonathan Rodríguez presidente de la organización.

Elías Sánchez, médico infectólogo del estado Sucre del Ministerio del Poder Popular para la Salud (Mpps) quien participará como ponente en el Foro, manifestó que lo más importante es la prevención en las mujeres embarazadas para tratar de llegar a cero los casos de transmisión vertical, lo que significa la transmisión de la madre al hijo.

Jhonathan Rodríguez presidente de Stop/VIH en Nueva Esparta indicó que además estarán como ponentes los médicos Luisa Ramírez y Lucila Fernández, entre otros especialistas.

Lisbeth Carreño, coordinadora de Programas y Servicios de la Dirección Regional de Salud también señaló que esta jornada en el Día Mundial del Sida el próximo miércoles 01 de diciembre "es bien importante para los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos porque de esta manera se contribuye a la disminución de casos y prevención de la enfermedad".

El Foro es auspiciado por instituciones como la Alcaldía de Mariño, Maneiro, Venetur Margarita y medios de comunicación como esta casa editorial, Diario Región Oriente.

### Tributo musical

Como parte de las actividades para el 01 de diciembre se llevará a cabo también el evento "Tributo Musical a la Vida" con la participación de los conocidos actores Nacarid Escalona, Héctor Peña y Luis Olavarrieta, quienes darán un mensaje de prevención del VIH/Sida a la audiencia presente en las actividades de Stop/VIH en la región insular.

El Tributo Musical se realizará en The British BullDog ubicado en el centro comercial Costa Azul a partir de las 9:00 p.m.  
En este evento musical participarán 50 Grados y Gabriela Lander, además de otros artistas.

### Jornadas de despistaje

Se realizará una jornada de despistaje para 300 personas totalmente gratuito, con el apoyo de la Cruz Roja del estado Nueva Esparta y la Dirección Regional de Salud quienes proporcionarán los insumos como inyectadoras, algodón, alcohol y otros materiales, además del servicio de consejería.

### Estadísticas del VIH/Sida

De acuerdo a datos oficiales de la Dirección Regional de Salud del estado Nueva Esparta, existen mil 532 personas infectadas y por lo menos unas mil 985 reciben tratamiento; estos datos están actualizados hasta el 30 de septiembre del presente año, señaló Jhonathan Rodríguez.

En Nueva Esparta hay 93 niños, niñas y adolescentes que están infectados y unos 642 reciben tratamiento, explicó el presidente de Stop/VIH en región insular.

A nivel nacional hay unas 32 mil 302 personas que reciben tratamiento y existen unas 161 mil 510 personas infectadas con el VIH/Sida. Las autoridades de salud y esta organización se unen para prevenir esta enfermedad en todos los ámbitos dentro del estado Nueva Esparta.